
令和６年度 荏田西コミュニティハウス利用者会議 議事録 

◆ 日 時    令和 7年 2月 6日（木） 午後 1時～2時 
◆ 場 所    荏田西コミュニティハウス 小会議室  

◆ 周知方法  利用団体への案内文のお渡しと館内掲示による周知 

◆ 出 席    利用者 7名 

（アップルツリー太極拳 1名、運動塾 2名、えだにしなごみヨガ 1名 

オレンジ 1名、m-yoga1名、放課後クラブ 1名） 

荏田西コミュニティハウス館長  

 

◎ 挨 拶    荏田西コミュニティハウス館長 

     

◎ 参加者自己紹介 

  

◎ お客様アンケート集計結果についての話題より意見交換 

 

【自主事業について】 

館長： やってほしい自主事業がたくさん出ているが、やっているものもあり、あとはみなさんの  

活動をご紹介してもよいか？ 

→ （運動塾、えだにしなごみヨガ、オレンジ） ぜひ紹介してほしい  

→ （アップルツリー太極拳） サロンの募集団体ファイルに載せてはいるが、サークルの人数と

スペースの都合で要相談  

→ （m-yoga、放課後クラブ）今は募集していない  

 

【部屋利用について】 

 ご意見： 電話で部屋予約できることを知らなかった。（応当日翌日の午後１３：００～受付） 

 ご意見： 来館者が優先だとしても、電話での予約が当日の午後からになればありがたい。 

→ 館長： 来館者優先のためであり、近隣施設（荏田コミュニティハウス）との調整もあるため、

簡単には変更できないが、ご意見として検討していく。 

 

 【図書について】 

館長： 荏田西コミュニティハウスの蔵書について、HPの図書案内のスクロールした下の方に 

『図書一覧表』あり、所蔵本をネットで見ていただくことはできる。ただし更新は 1年に１度 

程度で、毎月の新刊は別に同ページに載せているので活用していただきたい。 

→ 知らなかった。 

→ 新しい本がたくさんあってうれしい。 

 

ご意見： 家にある本を寄贈できるか。 

   → 館長： 書架のスペースに限りがあるので、新刊本、出版後１年くらいまでの本のみ受け 

ている。 新しい本に需要は高く、あればお願いしたい。 

 

 



 

 【環境・その他について】    

 

 館長： 「スリッパが取りづらい」との声があるが、外にスリッパを置くと砂ぼこりでとても汚れるの

で、スリッパは中に置いている。 

    → マットの外で靴を脱いでいるが、脱ぐ場所があいまいになっている。 

    → 雨の日など、マットが濡れていると靴で上がってしまう。 

    → マットがない方がよいのではないか。 

    →館長： 対応は考えていきたいが、構造上、履き替えの場所が難しい状態なので、その場 

ですぐに履き替えるためには、マイスリッパのご利用をお願いしたい。 

 

 ご意見： 女子トイレの扉が開けてあるので、流水音があればよい。 

   →館長： 構造上、女子トイレ扉が閉まっていると、廊下の壁と感じられることが多く、男子トイ 

レに入ってしまわれることもある。扉は都度閉めていただいて構わない。 

 

 ご意見： 活動中静かな時間を保ちたいときに、通路やサロン利用者の声の大きさが気になる。 

       声の大きさに気を付けて、お互い気持ちよく利用ができたらうれしく思う。 

    →館長： 交流サロンであるので、しゃべることに制限はできないが、迷惑にならないよう声

掛けはしていく。利用団体にもお願いしていく。 

  

ご意見： とても気持ちよく利用させてもらっている。 

自身の団体は、協力しながらルールを守って利用させてもらっているが、守れていな 

い団体（場合）があり、活動に支障が出ることがある。特に終わる時間を守ってほしい。

→館長： 常々時間を守ることについてはお願いしている。今後とも働きかけていく。 

 

閉 会   館長 

       本日のご意見はもとより、感謝やお礼の言葉もたくさんいただいている。皆さまからの 

そういったお言葉が大変励みになり、よりよい施設へと考えることができる。アンケートや 

この会議の場に限らず、何かあればいつでも声を聴かせていただきたい。 

 


